



WISNU SABDONO PUTRO

Jabat Ketua, Selalu Terbuka bagi Anak Muda



KOTA YOGYAKARTA

YOGYA (KR) - FX Wisnu Sabdono Putro kini menjabat Ketua Sementara DPRD Kota Yogyakarta. Pria yang tinggal di Kemantren Wirobrajan ini bahkan selalu terbuka bagi anak muda serta mendorong agar tidak ragu terjun ke dunia politik.

Ketugasan dewan masa jabatan 2024-2029 merupakan periode yang kedua bagi Wisnu. Periode pertamanya pada 2019-2024 berhasil dituntaskan dengan jabatan terakhir sebagai Ketua Komisi A. Sebagai alat kelengkapan dewan yang salah satu tugasnya membidangi masalah politik, maka tak heran jika Wisnu menaruh kepedulian terhadap keterlibatan anak muda.

Menurutnya, hampir setiap sendi kehidupan bernegara tidak lepas dari proses politik. Bahkan proses politik jugalah yang menjadikan pembangunan dapat berjalan dengan baik.

"Bagaimana jalan bisa mulus, harga sembako dapat terjangkau-hingga masyarakat ekonomi lemah mampu ditolong, itu semua berangkat dari pembahasan politik," ungkapnya.

Oleh karena itu dirinya berharap agar anak muda tidak apatis dengan politik. Justru keterlibatan anak-anak muda dalam ber-

politik mampu memberikan keseimbangan dan harmoni bagi bangsa ini, termasuk dalam kancah di daerah. Tidak sedikit ide dan gagasan kaum muda yang sangat dibutuhkan dalam pengambilan sebuah kebijakan. Sehingga ketika ada anak muda yang ingin belajar sekaligus curah gagasan mengenai politik, Wisnu berkomitmen menyempatkan diri di tengah kesibukannya. Salah satunya dibuktikan ketika dua pelajar dari DIY yang menjadi Parlemen Remaja DPR RI 2024 berkunjung ke gedung DPRD Kota Yogyakarta. Pria berusia 48 tahun ini secara langsung meladeni diskusi selama berjam-jam. "Saya tunggu kiprah anak-anak muda di politik," tandasnya.

Wisnu terpilih sebagai anggota dewan untuk periode keduanya di DPRD Kota Yogyakarta dari Daerah Pemilihan (Dapil) 2 yang meliputi Kemantren Wirobrajan, Gondomanan, Ngampilan dan Pakualaman.

Sebagai nakhoda di lembaga legislatif, dirinya pun bertekad untuk menjaga marwah dewan. Termasuk dalam ajang Pilkada 2024 saat ini, meski partai politik sebagai penabung anggota dewan mengusung calon yang berbeda namun kolektif kolejal dalam menjalankan tugas sebagai wakil rakyat tidak boleh ditinggalkan. Sehingga siapa pun walikota dan wakil walikota yang terpilih kelak, lembaga dewan tetap dapat menjalankan fungsi pengawasan secara kritis dan konstruktif.

(Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005